

Le mariage religieux

Pour la communauté ecclésiale, le mariage est une grande et joyeuse célébration: dans l'amour entre le mari et la femme, quelque chose de l'amour de Dieu se rend visible.

À notre époque, opter pour un mariage religieux n'est pas un choix évident, mais c'est souvent un choix conscient et significatif.

Qu'est-ce que le mariage religieux?

Le mariage religieux c'est remercier Dieu pour l'amour qui a pu grandir et continuer à grandir ... c'est s'engager l'un envers l'autre, mais aussi envers l'église, les amis et la famille ... c'est choisir une alliance fondée sur le message de Jésus.

Que devons-nous faire?

Si vous souhaitez faire le pas vers un mariage à l'église, vous devez d'abord en faire la demande auprès du prêtre de la paroisse. Cette demande est suivie d'une première rencontre avec le prêtre, au cours de laquelle, après avoir fait connaissance, d'autres dispositions sont prises. Le prêtre ouvrira également le "dossier de mariage" sur le plan administratif.

Enfin, vous serez invités à célébrer l'eucharistie avec lui le weekend précédant votre mariage dans l'église où vous vous mariez. Au cours de cette célébration, votre mariage sera annoncé à la communauté et on priera pour vous.